

Le charbon est le plus important produit d'exportation du Canada vers la Corée. Le Canada, lui, importe des automobiles, des textiles, des vêtements, des chaussures, des produits sidérurgiques et des appareils électroniques de consommation courante.

En décembre 1990, les négociations pour la vente à la Corée d'un deuxième réacteur nucléaire CANDU ont pris fin. Une entente relative à des services aériens a été signée en septembre 1989. La coopération dans les secteurs du sport et de la culture s'est intensifiée considérablement ces dernières années.